
 

ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO 

(ABRIL – 2021)  

 

Aos sete dias do mês de abril de 2021, às 09h30, deu-se início a reunião do COMTUR que, devido 

a pandemia da COVID-19, aconteceu de forma on-line (via Google Meet – link: 

https://meet.google.com/fzw-aipz-ftg) sendo conduzida pela Presidente Silvia que fez a 

abertura dos trabalhos agradecendo a presença de todos. Na sequência o Secretário Hercílio 

discorreu sobre a questão dos quiosques, cujo período de atuação previsto encerrou em março, 

propondo um novo edital que contemple um período maior (projeto em andamento para 2022); 

onde a parte estrutural possua banheiros dentro dos critérios de acessibilidade previstos em lei 

e que o atendimento aos turistas passe a ser de excelência. Quanto as participações, para que 

todos tenham as mesmas chances, se fazem necessárias alterações com relação a alguns 

quesitos como: a não participação de familiares até o 3º grau; a ilegalidade quanto a sublocação 

dos quiosques; a forma como será feita a distribuição/escolha dos pontos; questões sanitárias e 

relacionadas ao lixo; entre outras que sejam relevantes para um processo que se quer justo e 

transparente. Isso tudo, sem esquecer da divulgação onde o bom senso manda que, a mesma, 

seja feita por diferentes meios de comunicação para que o acesso às informações ocorra de 

maneira igualitária. Logo, diferentemente do ocorrido no último edital onde, conforme 

denúncias recebidas, dentro de alguns grupos a instrução era para o não compartilhamento dos 

dados como forma de restringir os mesmos ao menor número possível de pessoas. Dentro desse 

contexto, a Conselheira Crisânia agradeceu ao Secretário Hercílio pela explanação e montagem 

do novo edital e, ainda, como representante da Associação dos Quiosques no que se refere as 

denúncias, defendeu que a referida associação não possui autonomia para atuar como órgão 

fiscalizador; porém se não houver uma fiscalização efetiva, por parte dos órgãos competentes, 

não vai adiantar de nada as mudanças pretendidas. Por sua vez, o Secretário informou que as 

denúncias chegam à Secretaria de Turismo através da Ouvidoria e, com certeza, a fiscalização 

fará toda a diferença para o êxito do processo. Na palavra livre, o Conselheiro Carlos perguntou 

qual andamento será dado aos Quiosques que já venceram, enquanto o Conselheiro Yuri 

aproveitou para questionar se as utilizações dos espaços ocorrem de maneira onerosa ou 

gratuita. Tais perguntas foram prontamente respondidas pelo Secretário Hercílio explicando que 

na verdade os quiosques devem ser montados e desmontados pelos contemplados que também 

são responsáveis pelos gastos com a construção dos mesmos. Que ainda para solucionar o 

impasse, criado com o término do período estipulado para o funcionamento dos quiosques, 

aventou-se a possibilidade do lançamento de um edital provisório como forma de suprir a lacuna 

entre o término do edital anterior e o pretendido para 2022 com cópia para SMMA, de acordo 

com o pedido do Conselheiro Renan, para averiguação. Seguindo a pauta, o segundo item fez 

menção ao aniversário da cidade que ocorrerá de forma online envolvendo o Memorial das 

Rainhas da Festilha e o Concurso Cultural Sou + São Chico; forma encontrada para despertar o 

sentimento de pertencimento dos educandos pela cidade onde nasceram ou escolheram viver. 

Na oportunidade o Secretário Hercílio pediu apoio aos segmentos integrantes do COMTUR para 

que auxiliem na premiação que deverá contemplar os três primeiros colocados de cada 

categoria (Ensino Fundamental I, Ensino Fundamental II e Ensino Médio) e aproveitou para 

comunicar que caberá ao Conselho a escolha das frases que deverão figurar nas redes sociais 

para votação pública. Com referência aos prêmios os Conselheiros Bruno (ACISFS); Crisânia 

(Quiosques) e Carlos (Bares, restaurantes e similares) ficaram responsáveis pelas bicicletas que 

serão ofertadas como primeiro prêmio para cada categoria. Já a Presidente Silvia, em nome dos 
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Hotéis VillaReal, ofertou três estadias aos segundos colocados, ficando em aberto apenas os 

itens para premiação dos terceiros colocados que serão solicitados junto a CDL. Na 

oportunidade, o Conselheiro Yuri aproveitou para sugerir como pauta, para próxima reunião, 

questões específicas sobre espaços do Centro Histórico – Parquinho Praia do Mota e 

estacionamento. Já o Secretário Hercílio pediu que fossem incluídos, também, tópicos 

relacionados ao Festival Gastronômico e algumas ações do PMT. Terminada a reunião, que se 

estendeu até às 10h30, e inexistindo qualquer outra manifestação, lavrou-se a presente ata que, 

após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.                                                                                                        

 

__________________________                                                  ___________________________                                                

Silvia Fernandes                                                                                  Hercílio Correa da Silva Netto 

 

____________________________                                                  ____________________________ 

Bruno Gama Lobo                                                                             Yuri Batalha de Magalhães                    

 

________________________________                                       _____________________________                             

Josiane Marcolino da Silva                                                             Adriana Igreja 

 

________________________________                                    _____________________________                           

Simone Dulcenéia Machado                                                        Crisânia Brilhante                                 

 

 

________________________________                                     ______________________________ 

Kleverson Ramos de Carvalho                                                    Carlos Alberto S. de Matos  

 

 

________________________________                                  _______________________________ 

 Renan da Silva Canuto                                                                Marianna Corrêa    

 

 

________________________________ 

Helder Juliano Oliveira Lopes                                  

 

 

             


